



Pide Creel cuidar designación de presidente de la Cámara de Diputados

El panista Santiago Creel Miranda reconoció que los legisladores federales que forman parte del Frente Amplio por México deberán cuidar muy bien la eventual designación del presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, a fin de no poner en riesgo los litigios interpuestos en contra de diversos ordenamientos emitidos por el Ejecutivo federal. Tras reiterar que está dispuesto a separarse de la presidencia de la Cámara Baja del Congreso de la Unión, en caso de que las reglas para la definición del abanderado presidencial del Frente Amplio por México, así lo establezcan, Creel Miranda refirió que debe cuidarse muy bien su posible salida a fin de “no dejar desprotegida a la Cámara de Diputados”.

<https://lajornadasanluis.com.mx/ultimas-publicaciones/pide-creel-cuidar-designacion-de-presidente-de-la-camara-de-diputados/>